

PCR otorga la calificación de “AA” al Primer Programa de Emisión de Papel Comercial de Equinox Ecuador S.A.

Ciudad de Quito (Abril 15, 2020): En comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad otorgar la calificación de “AA” al **Programa de Emisión de Papel Comercial de Equinox Ecuador S.A.** La calificación se sustenta en el posicionamiento del emisor a través de la comercialización de la marca Nike y formar parte del Grupo Marathon, el más grande en el sector de venta de artículos deportivos, sumado a la experiencia del Grupo en el mercado de valores. Si bien las necesidades de deuda del emisor responden principalmente al financiamiento a sus relacionadas, por las relaciones comerciales con las empresas del grupo al que pertenece, a la fecha de corte, la calificadora observa una mejora de la administración del capital de trabajo, aspecto que le ha permitido sostener una continua reducción de la deuda financiera durante los últimos años. Además, se considera favorable la garantía solidaria de un 25% de la presente emisión por parte de su principal accionista Allegro Ecuador S.A. La calificación se encuentra limitada por la sensibilidad de la venta de sus productos a la coyuntura económica, así como la concentración de la deuda en el corto plazo y el elevado endeudamiento patrimonial.

Equinox Ecuador S.A. pertenece al Grupo Marathon, siendo Superdeporte S.A., la empresa más grande del grupo, considerando que es concesionaria de la marca Marathon Sports. El grupo está conformado por otras varias empresas que desarrollan su actividad en relación con la producción y comercialización de artículos deportivos, es el más grande en este sector específico de comercialización de ropa, zapatos y artículos complementarios. Las empresas pertenecientes al Grupo incluyen a: Mundo Deportivo MEDEPORT S.A., EQUINOX S.A., Confecciones Recreativas FIBRAN CÍA. LTDA., MILDEPORTES S.A., MIXSPORTS CÍA. LTDA., Distribuidora Deportiva BATISPORT CÍA. LTDA., entre otras.

Equinox Ecuador S.A. es una compañía que se dedica a la importación, exportación, y comercialización y distribución de toda clase de artículos para la práctica de diversas disciplinas de la marca “NIKE”, tanto al por mayor, como a través de tiendas deportivas. En diciembre de 2019, la compañía renovó el contrato con Nike International Ltd. mediante la cual se le confiere la exclusividad para la distribución y venta de zapatos, ropa y accesorios de marca Nike en Ecuador, Perú y Bolivia. El contrato tiene un plazo de duración hasta el 31 de mayo 2025, renovable a partir de junio de 2021 de acuerdo con las partes.

La propuesta comercial de la compañía es ofrecer espacios que cubran todas las necesidades de los deportistas basados en colecciones deportivas de la marca Nike y con productos de precios atractivos al cliente. Han creado un concepto diferente para promover el deporte de forma masiva, ofreciendo calidad, tecnología e innovación, garantizando cada producto.

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:
Juan Sebastián Galárraga
Analista
jgalarraga@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.